

# SPORTS

sport.union@sonapresse.com

## Jim Allevinah suspendu contre la RDC

**L'INTERNATIONAL** gabonais sera absent pour cumul de cartons (2) lors des trois derniers matchs des Panthères.

Willy NDONG  
Libreville/Gabon

L'ATTAQUANT gabonais de Clermont Foot 63 (Ligue 2) et des Panthères, Jim Allevinah, 25 ans, ne sera pas convoqué pour le match décisif contre les Léopards de la République démocratique du Congo (RDC), qui aura lieu en mars prochain à Franceville. L'information nous a été communiquée hier par le coach national Patrice Neveu. "La Confédération africaine de football nous a fait parvenir un courrier nous informant que notre joueur, Jim Allevinah, est suspendu pour le match de mars contre la RDC pour cumul de cartons. Par conséquent, nous sommes dans l'obligation de lui trouver un remplaçant capable

de tenir le rythme face à une équipe de RDC qui mettra sans doute de l'impact et de l'intensité au cours de cette rencontre", fait savoir le technicien français. Dans cette perspective, Patrice Neveu souhaite, courant janvier prochain, effectuer une tournée en Afrique et en Europe pour s'enquérir de la situation de certains joueurs et discuter avec d'autres n'ayant jamais porté le maillot national. C'est le cas, notamment, des attaquants Cameron Djassougue Mpouho (FC Sochaux-Montbéliard) et Patrick-Orphé Mbina (Grenoble). "Il est très important pour nous d'effectuer cette mission. Certains joueurs ne m'ont pas donné satisfaction lors de la double confrontation face à la Gambie. D'autres oui! Comme vous savez, Pierre-Emerick traverse actuellement une période délicate. Il faut aller le rassurer et lui faire comprendre combien le match contre le Congo est important pour nous et combien nous comptons sur lui. Nous



Photo: DR

**Allevinah sera absent contre la RDC pour avoir récolté deux cartons lors des trois derniers matchs des Panthères.**

devons également parler avec Mario pour lui tenir le même discours. Car, rien ne doit être laissé au hasard contre le Congo. Nous devons tout faire pour gagner ce match. Et comme nous

n'avons plus de journée Fifa au mois de janvier, je compte mettre à profit ces différentes rencontres pour avoir un discours conquérant et doubler les postes en remplaçant ceux

qui ne m'ont pas donné satisfaction", explique Patrice Neveu. Selon nos informations, le technicien français devrait donner sa pré-liste le 25 février prochain.

## Le TP Mazembe arrive à Libreville le 20 décembre

W.N  
Libreville/Gabon

La délégation du Tout-Puissant Mazembe, forte de 35 membres, arrive à Libreville dimanche 20 décembre 2020 à 17 h 00 par vol spécial. "(...) Nous partirons de Kinshasa le 20 décembre 2020 par vol spécial. Notre arrivée à Libreville est prévue le même jour à 17 h 00. Nous repartirons de Libreville le 23 décembre aussitôt après le match. Notre délégation, composée de 35 membres, sera logée à l'hôtel Étoile d'or de la Sablière. Nous aurons des entraînements lundi et mardi à 15 h 30", indique la correspondance du TP Mazembe, signée de son manager général, Frédéric Kitengie, parvenue à notre rédaction. S'agissant de la rencontre re-

tour entre le TP Mazembe et Bouenguindi Sports, qui a lieu à Lubumbashi, le 6 janvier 2021 à 15 h 30 (locales), la Fédération congolaise de football association (Fécofa), par le truchement de son secrétaire général par intérim, Belge Situatata Matuluakila, informe la délégation gabonaise que "(...) chaque membre de votre délégation devra se munir de sa carte de vaccination en cours de validité et prévoir 55 dollars (environ 31 mille francs) par personne pour le paiement obligatoire de la redevance aéroportuaire avant de quitter le territoire de la République démocratique du Congo. Il en est de même pour le strict respect du protocole Covid-19 qui exige la présentation à l'arrivée des résultats individuels du test PCR réalisé au moins 48 heures avant".

## Diego Ndoumbou: " Nous ne nous attendions pas à une période de non-activité aussi longue "

Propos recueillis par J.F.M  
Libreville/Gabon

**- L'union. Diego Ndoumbou, depuis neuf mois, les activités sportives sont gelées du fait du coronavirus. Votre centre de formation, Terre de Foot Gabon, n'échappe pas à la situation. Comment traverse-t-il cette crise?**

- **Diego Ndoumbou :** Nous ne nous attendions pas à une période de non-activité aussi longue. Pour aider nos enfants à continuer la pratique individuelle à la maison, nous avons pu distribuer 70 ballons en avril dernier. Nous avons aussi eu beaucoup de mal à supporter les pertes de nos coaches qui font dans le bénévolat, mais un geste financier a été fait de mars à fin juillet. Nous qui louons les stades publics sommes malheureusement pénalisés car, ces stades sont pour le moment fermés, et nos enfants sont privés de football.

**- Qu'attendez-vous concrète-**

**ment des pouvoirs publics pour faire face à cette situation?**

- Nous allons demander à nos autorités de nous ouvrir les stades pour organiser au moins des séances individuelles de nos jeunes, dans le strict respect des mesures barrières. Aux gouvernants de trouver une solution qui convienne à tous. Les stades publics ne pouvant continuer à demeurer fermés quand tous les autres sont ouverts.

**- Récemment, Terre de foot a édité un fascicule destiné aux jeunes. D'où vous est venue cette idée et quel est l'objectif visé?**

- Je me suis inspiré de ce qui se fait de mieux chez les autres. Effectivement, nous avons édité 300 livrets distribués à tous les clubs formateurs de Port-Gentil, pour permettre aux jeunes de réviser pendant le confinement. Nous avons aussi réalisé des vidéos d'accompagnement via 26 émissions qui sont diffusées sur une chaîne locale présente sur le



**Diego Ndoumbou Likouni, fondateur de Terre de Foot Gabon.**

satellite. Ce livret a pour objectif de faire connaître l'histoire récente de notre football aux jeunes. Les 300 livrets et les vidéos ont été financés par Alexander Ndoumbou, que je remercie au passage. Pour la diffusion à la télévision, Terre de Foot Gabon a reçu le soutien de Michel Essonghe, que je remercie pour le soutien à ce programme.

**- À quand le tome II?**

- Nous avons en projet de sortir les tomes II et III en fin juin 2021, pour aider nos jeunes pendant les prochaines vacances scolaires.